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ATA N.°04 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO PLENO DO 

DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA 

 

Ata da Reunião Ordinária do Colegiado Pleno do Departamento de Geologia, realizada no dia 21 

de maio de 2021, às 14 horas, em ambiente virtual - GoogleMeet. 

 

Ao vigésimo primeiro dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, em 1 

Ambiente Virtual – Meet, reuniu-se o Colegiado Pleno do Departamento de Geologia, convocado 2 

por meio da Convocação N.°004/2021/DGL, com a presença dos Membros: Breno Leitão 3 

Waichel; Carlos Antônio Oliveira Vieira; Edison Ramos Tomazzoli; Fernando Jacques 4 

Althoff; George Caminha Maciel Filho; Juan Antônio Altamirano Flores; Liliana Sayuri 5 

Osako; Luana Moreira Florisbal; Manoela Bettarel Bállico;  Neivaldo Araújo de Castro; 6 

Norberto Olmiro Horn Filho; Patrícia Hadler Rodrigues; Patrick Maia Cardoso; Roberto 7 

Sacks de Campos; Sob a Presidência do Professor George Caminha Maciel Filho, Chefe do 8 

Departamento de Geologia. Havendo número legal, a Presidência cumprimentou todos e deu por 9 

aberta a reunião. Justificaram ausência os Professores: Marivaldo dos Santos Nascimento; 10 

Murilo da Silva Espindola. Foi consultado o colegiado sobre a inclusão do item de pauta 2.6 11 

Indicação das representantes do Departamento de Geologia no Prêmio Mulheres na Ciência. 12 

Foi colocado em votação e aprovada por unanimidade. Ato contínuo, submeteu à apreciação a 13 

ordem do dia o Professor George Caminha Maciel Filho explicou brevemente o item de pauta. 1. 14 

INFORMES. 1.1 Informações sobre os notebooks do Departamento; O Professor George 15 

Caminha Maciel Filho informou que os notebooks agora encontram-se sob responsabilidade do 16 

TAE Fernando Matos Rodrigues do setor de patrimônio do CFH. Foi encaminhado um e-mail com 17 

o contato do técnico para que seja agendada a retirada dos notebooks. 1.2 Informações sobre 18 

bolsas de monitoria para 2021-1. O Professor Edison Ramos Tomazzoli informou que na reunião 19 

de quarta-feira (19-05-2021), sobre as bolsas de monitoria do CFH, ficou definido que será 20 

repetida a mesma divisão de bolsas dos últimos anos e que o Departamento de Geologia será 21 

contemplado com 3 bolsas monitoria. O Professor Edison Ramos Tomazzoli informou ainda sobre 22 

as Bolsas Emergenciais e que o Departamento deve encaminhar a solicitação até o dia 06/06/2021.  23 

2. ORDEM DO DIA 2.1 Aprovação da ata Reunião Ordinária do Colegiado Pleno do 24 

Departamento de Geologia, realizada no dia 19 de fevereiro 2021. 2.2 Aprovação da Ata da 25 

Reunião Ordinária do Colegiado Pleno do Departamento de Geologia, realizada no dia 23 26 

de abril de 2021. 2.3 Aprovação da Ata da Reunião Extraordinária do Colegiado Pleno do 27 

Departamento de Geologia, realizada no dia 14 de maio de 2021; O Professor George Caminha 28 

Maciel Filho falou brevemente das atas e suas correções que foram encaminhadas por e-mail. Foi 29 

dispensada a leitura das atas em votação em bloco. Foram aprovadas por unanimidade.  2.4 30 

Aprovação do Calendário de Reuniões do Departamento de Geologia para o semestre 2021-31 

2.  O Professor George Caminha Maciel filho apresentou a sugestão do calendário das reuniões do 32 

DGL para segundo semestre de 2021. Foi colocado em discussão. Foi sugerido pelos professores 33 

Norberto Olmiro Horn Filho e Carlos Antônio Oliveira Vieira de que os horários das reuniões 34 
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fossem todos trocados para as 14 horas para que não haja choque de horário com disciplinas da 35 

graduação. Foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 2.5 Adequação e deliberação 36 

dos Laboratórios do Departamento de Geologia e suas respectivas portarias de supervisão. 37 

O Professor George Caminha Maciel falou sobre as portarias de laboratórios, foi falado dessa 38 

sugestão e consultado aos docentes sobre interesse em mudar. As mudanças foram aplicadas a 39 

tabela que foi apresentada na reunião. O Professor George Caminha Maciel Filho falou da 40 

importância dessas portarias e do preenchimento das vagas. Foi aberto para discussão. O Professor 41 

Norberto Olmiro Horn Filho levantou a questão das discussões e tramites dos laboratórios 42 

compartilhados com o GCN e do fato de essas portarias não serem emitidas pelo CFH até o 43 

momento. Foi aberto para discussão. O Professor Carlos Antônio Oliveira Vieira falou da 44 

importância de manter nomes ligados aos laboratórios para firmar o interesse mesmo que o CFH 45 

não emita a portaria. Os Professores Norberto Olmiro Horn Filho, Breno Leitão Waichel, Juan 46 

Altamirano Flores mudaram suas posições e deixaram seus nomes a disposição para solicitação 47 

das portarias dos laboratórios. Foi colocado a importância das cargas horarias das disciplinas caso 48 

não sejam emitidas as portarias. O Professor Breno Leitão Waichel falou sobre a possibilidade de 49 

alocação das amostras de rocha do Laboratório de Ensino de Geologia passarem para um dos 50 

laboratórios que eram ocupados pela Oceanografia no Bloco E. A partir dessa discussão foi 51 

preenchido os nomes dos docentes nos respectivos laboratórios. A planilha atualizada foi anexada 52 

a ata. Foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 2.6 Indicação das representantes 53 

do Departamento de Geologia no Prêmio Mulheres na Ciência. A Professor Manoela Bettarel 54 

Bállico explicou brevemente o que é o “Prêmio Mulheres na Ciência” e tirou algumas dúvidas dos 55 

professores. Ela falou que as professoras já haviam decidido os nomes para concorrer as categorias 56 

de Júnior a Professora Luana Moreira Florisbal e para a categoria Plena a Professora Patrícia 57 

Hadler Rodrigues. Foi aberto para discussão e colocado em votação. Aprovado por unanimidade. 58 

Não havendo mais manifestações, o presidente do colegiado do Departamento de Geologia, Prof. 59 

George Caminha Maciel Filho agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, da 60 

qual, para constar, eu, Patrick Maia Cardoso, lavrei a presente ata que será lida e aprovada ad 61 

referendum para o prosseguimento dos itens pautados. Florianópolis 21 de maio de 2021. 62 
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